



VERSAILLES

Porchefontaine

Conseil de quartier

Réunion plénière du mardi 02 juillet 2024

COMPTE-RENDU

La séance a eu lieu en salle 21 de la maison de quartier à partir de 20h30

Étaient présents :

Président : Pierre Arnaud

Elus municipaux : Martine Schmit (vice-présidente), Nicolas Fouquet

Collège des habitants

Roberto Bellucci, Emmanuelle Broquard, Sophie Quilès, Florence Chevalier

Collège des associations

Brice Berthe, Anne-Laure Formento, Michel Carré Pierre-Jean Airaud, Claire Durox, Béatrice Deshayes, Geneviève Silvestre

Personnes nommées

Alain Bonnaud, Nicolas Jehl, Philippe Mezzadri, Virginie Dubois, Catherine Mordant

Excusés :

Marie-Christine Claraz, Francis Naudin, Marie-Noëlle Roger, Chantal Simian, Marc Meyer, Jean-Marc Vincent, Marie-France Bergerault, Hélène Schützenberger

Elus excusés : Arnaud Poulain, Michel Lefèvre, Stéphanie Lescar.

1. Approbation du compte-rendu de la séance du 15 mai 2024

Le compte-rendu est validé à l'unanimité, avec une correction page 4, paragraphe « poulaillers domestiques » : lire « la commission fait remarquer » et non « un membre du conseil fait remarquer »

2. Travaux des commissions

Liminaire : Pierre Arnaud demande aux membres du Conseil quels sujets ils souhaiteraient voir aborder en 2024/2025.

Réponses :

- . Un point sur le programme triennal de réduction de la pollution lumineuse de l'éclairage public.
- . Une intervention concernant le ramassage de déchets, notamment organiques (VGP ?).
- . Un point sur le PCAET et sa mise en œuvre. Le conseil se propose d'apporter un appui.
- . Voirie : prévision pluriannuelle des travaux d'aménagement et d'enfouissement.

Transition écologique

Mobilité : Vélo Versailles organise une visite à vélo du quartier (dimanche 08/09/2024) dont l'objet est d'identifier des points sensibles et faire un point sur la sécurité de la circulation.

Gestion des déchets :

Il est précisé que la distribution publique de compost n'est possible qu'en déchetterie, la distribution du compost du quartier est réservée à ses bénévoles.

Constat d'une très grosse quantité de déchets au parc des sports qui devient une « déchetterie à ciel ouvert » surtout les soirs du weekend. Il est souhaité de sensibiliser les clubs au zéro déchet, qu'ils passent le message à chaque rentrée.

La visite du site ENVIE (reconditionnement électroménager) et déchetterie sera repropagée à la rentrée.

Décarbonation : présentation du plan global ; des ombrières seront installées sur le parking de la Maison des Sports.

Pollution lumineuse

Le courrier adressé à la ville n'a pas reçu de réponse à ce jour.

La nouvelle agence immobilière resterait allumée toute la nuit.

Voirie

Un point avec les services aura lieu jeudi soir 4 juillet.

L'enfouissement rues Curie et Deroisin commencera en juillet. Courrier aux riverains distribué cette semaine.

Des conseillers demandent où en est le projet d'entrée de ville rue du pont Colbert.

Signallement : trottoir défoncé le long ancienne librairie (après enlèvement palissade de chantier).

Lien social : projet A VELO SANS AGE :

L'association AVSA (A vélo sans âge) a maintenant une existence officielle, des responsables administratifs, des bénévoles et des statuts. Pour Porchefontaine, Marie-Noëlle Roger est en attente de réponse de la part de l'Ehpad Lépine après avoir déposé un dossier et qui laisse espérer une réponse favorable. Même chose pour Les Petits Frères des Pauvres.

Espaces verts :

Aire de jeux du Parc de Nouettes : l'ouverture aura-t-elle lieu pour l'été ?

Il est rappelé que l'avancement des travaux a été gêné par les nouvelles intempéries récentes.

La direction des espaces verts indique que le sol reste gorgé d'eau, qu'une poche d'eau est présente sous les balançoires et ne s'évacuent pas ce qui va impliquer de réaliser des travaux supplémentaires pour régler ce problème de drainage. Il y aura ensuite un réengazonnement et donc une période minimum pour que l'herbe pousse avant une ouverture au public. Par ailleurs, les entreprises seraient mobilisées en priorité pour finir les travaux avant JO.

Animation :

- Le jeu des commerçants lancé en mai dans le cadre des manifestations organisées par la Maison de Quartier de Porchefontaine a très bien marché. Le livret réalisé par le CLAP a bien plu, les commerçants participants ont bien joué le jeu (d'autres auraient aimé participer), 58 habitants ont joué et Brice a assuré le tirage au sort avec 15 lots pour 15 gagnants. Le journal "Toutes les Nouvelles de Versailles" était présent et a offert un bel article dans son édition du 5 juin. On pense renouveler l'opération l'an prochain. L'important était de créer une dynamique cela a bien réussi.
- Vide grenier du 2 juin : très réussi avec 500 exposants environ. Bonne ambiance, météo fraîche mais sans pluie, les commerçants ont bien travaillé avec l'affluence des visiteurs. Quelques rues annexées en 2023 ont bien moins marché ce qui amènera sans doute à revoir le périmètre.
- Fête de la musique vendredi 21 juin avec une belle brochette d'artistes notamment du quartier, une affluence sympathique dans la salle Delavaud et le square, frites de l'association Rock and Oil associée au Clap et crêpes de Sesakinoufo.

3. Questions diverses

- Proposition de visite de la station d'épuration du Carré de Réunion : Pierre Arnaud proposera une date en septembre (durée 1h30)
- Circulation pendant les JO : Nicolas Fouquet donne les précisions utiles. Navettes depuis les 3 gares, circulation à pied, trottinette ou vélos avec 400 anneaux. Les zones rouges seront totalement fermées à circulation. Points forts : weekend du 3-4/08 courses vélo, stationnement interdit avenue de Paris. Marathons les 10 et 11 août, idem. Jeux paralympiques : épreuves équestres les 3,4,6 et 7/09. Route de St Cyr bloquée sauf navettes et vélos.

Modifications des itinéraires de bus, notamment 6101 et 6102 déviés par rue des Chantiers. Pour les paralympiques déplacement seulement des points charge et décharge.

Au club hippique : hébergement de l'équipe de Suède (5 chevaux, 15 personnes).

- Dates à retenir :
21 septembre : Bal Lamôme
25 septembre : Conseil de quartier

Fin du conseil à 22 h 25